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Subject/ Object: REQUEST FOR QUALIFICATION / DEMANDE DE QUALIFICATION 30005087 

 
ADDENDUM #003 / ADDENDA NO 003 

 
 

Further to the above- mentioned Request for Qualification documentation previously posted on CanadaBuys, 
Addendum (#003) is hereby issued.  
 
Pour faire suite à la documentation d’accompagnement de l’appel d’offres susmentionné précédemment 
publiée sur AchatsCanada, l’Addenda no 003 est émis. 
 
Questions and Answers:  
 
Q1.  We are seeking clarification on the Mandatory Criteria #M2, M3, and M4 as outlined in Solicitation No. 
30005087 for the 'Steveston Paramount Building 25 – New Electrical System'.  Each of these criteria 
mandates that "The bidder must include an attestation in the RFQ indicating the mandatory criteria is met.”   
Could DFO specify the attestation documentation is required for meeting criteria M2 through M4? 
 
A1.  There is no attestation documentation.  The attestation can be in a form of a statement identifying that 
your company has met the specific requirements for each of the mandatory technical criteria. 
 
 
Questions et réponses: 
 
Q1.  Nous souhaitons obtenir des éclaircissements concernant les critères obligatoires M2, M3 et M4 
énoncés dans la demande de soumissions no 30005087 pour le « Bâtiment 25 de Steveston Paramount – 
Nouveau système électrique ».  Chacun de ces critères stipule que « le soumissionnaire doit inclure une 
attestation dans la demande de prix indiquant que le critère obligatoire est respecté ».  
Peut le MPO préciser quels sont les documents d’attestation requis pour satisfaire aux critères M2 à M4? 
 
R1.  Il n’y a pas de documents d’attestation.  L’attestation peut être présentée sous la forme d’une 
déclaration indiquant que votre entreprise a satisfait aux exigences précises de chacun des critères 
techniques obligatoires. 
 
 
All other Terms and Conditions for this requirement remain unchanged.  
 
Toutes les autres modalités de la présente exigence demeurent inchangées.  
 


